

Rusia y Cuba analizan posibilidad de restablecer vuelos comerciales



Aeroflot

Moscú, 19 ago (RHC) Las autoridades de Rusia y Cuba mantienen el análisis de las condiciones objetivas para restablecer en el menor tiempo posible los vuelos comerciales entre ambos países.

El embajador cubano en Moscú, Julio Garmendía, en declaraciones al periódico Izvestia detalló que se realizan esfuerzos para tener, probablemente en otoño una definición de las acciones a emprender en aras de lograr en el invierno restablecer algunos vuelos.

“Sabemos que los rusos están deseosos de regresar a vacacionar en Cuba y los cubanos los están esperando con toda la hospitalidad que los caracteriza”, detalló el diplomático.

Garmendía recordó que la nación euroasiática fue prácticamente el único país que mantuvo una emisión de turistas durante los meses de la pandemia de Covid-19 a la isla caribeña.

En ese sentido, añadió que por dos años consecutivos el turismo ruso se situó en el primer lugar de los clientes recibidos en la mayor de la Antillas, y “hoy constituye un mercado importante para la recuperación económica”, recalzó.

Asimismo, el jefe de la legación diplomática cubana agregó que desde el pasado año Moscú y La Habana trabajan para implementar en la nación caribeña el sistema ruso de pagos MIR.

«Está próxima a concluir la primera etapa de trabajo, cuyo objetivo es interconectar los sistemas de pago de ambos países. Esta fase se centró en el uso de las tarjetas MIR en los cajeros automáticos de la isla, y que pueda extenderse por todo el país», detalló el embajador.

Al respecto, afirmó que para Cuba esta es una vía más del sistema bancario y financiero de expandirse a otros mercados, con un enorme potencial que facilitará en gran medida las transacciones financieras bilaterales.

Garmendía consignó que este paso será una ventaja rápida y segura para los miles de visitantes rusos que arribarán a la nación antillana. «Se espera que para finales del presente año ya sea posible la utilización de estas tarjetas en territorio cubano», enfatizó. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/297008-rusia-y-cuba-analizan-posibilidad-de-restablecer-vuelos-comerciales>



Radio Habana Cuba